FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

AOTALE TRAITEMENT

Par hommealamer62 Posté le 27/01/2021 à 09h48

Bonjour, j'ai décidé d'arrêter de boire car cela devenait plus possible et dangereux. Âpre avoir vu mon médecin il m'a prescrit de l'aotale six fois par jour. J'ai commencé il y a trois jours et j'ai comme effet secondaire la diarrhée. Cela va durée tout le traitement ou ça disparaît après quelques semaines. Je n'ai pas moins envie de boire que sans. Faut il du temps à la molécule pour agir comme les anti dépresseurs ? Merci au personne ayant utilisé se traitement de m'aider à comprendre salutations

1 RÉPONSE

Olivier 54150 - 27/01/2021 à 17h25

Bonjour

L'Aotale inefficace à souhait pour moi.

Il m'a juste servies à montrer à mon entourage que j'avais pris conscience de mon problème d'alcool en le prenant avec mes quatre Ricard.

Oliv